

La duda es un impuso creador; dudo, luego insisto
(Ángel González)

Nº 18
00-01

Quien busca, encuentra

Ya lo dice el refrán: Quien busca, encuentra. ¡Y vaya si encuentra! Si creéis que esto es una tontería, os animo a que os déis una vueltecita por Conserjería y después me decís si tengo razón o no. Resulta que nuestros conserjes, además de realizar las tareas que les corresponden, tienen montada en su pequeña oficina todo un "Departamento de objetos perdidos". Yo siempre había pensado que cuando perdíamos algo lo primero que hacíamos era ir a preguntar a

los sitios por los que andamos habitualmente a ver si por casualidad está por allí lo que buscamos, pero no sé por qué, eso no ocurre en la Facultad. ¿Cuántas horas al día nos pasamos aquí metidos? Pues lo más lógico es que si hemos perdido algo haya muchas posibilidades de que haya sido entre estas cuatro paredes. Así que si te encuentras entre éstos que han dado por perdido algo, no lo dudes, vete a Conserjería y rebusca un poco entre las cajas de ropa, gafas, paraguas, carpetas, apuntes, estuches, bolis y

carteras (¡algunas tienen dinero!) . Seguro que encuentras algo. Tal vez no sea lo que buscas, pero puede que sea algo de lo que ni siquiera te acordabas y te lleves la sorpresa de que ¡está allí! y de que Manuel, Juani, José María y Román, lo han estado cuidando con todo su cariño durante todo el curso. ¡Qué remedio les queda! Pásate por allí, hay un montón de cosas que pueden ser tuyas y que, si no recoges, no volverás a ver. Si no te interesa, déjalo allí, en junio se entregará a gente que lo necesita

BALANCE DE "LA MÁSCARA"

El grupo de Teatro "La Máscara" dio por terminada la semana pasada su última edición con la obra *Clerks*, una adaptación teatral de la obra cinematográfica del mismo nombre dirigida por Kevin Smith. Al parecer, y según fuentes del grupo, ha existido cierta polémica por parte de la Universidad Pontificia de Salamanca que no estaba de acuerdo con el tono excesivamente elevado de la obra y al parecer, sugirieron a los responsables de "La Máscara" que rebajaran un poco el tono. Caso omiso hizo el grupo teatral que al final representó la obra tal y

como la habían ensayado. A pesar de la gran aceptación que tuvo, durante el estreno, varias personas abandonaron el teatro un tanto indignadas. Pero sea como fuere, el éxito ha sido rotundo.

Lleno total en casi todas las representaciones incluso durante varios días, muchas personas tuvieron que quedarse fuera por falta de sitio, lo que demuestra que una vez más la gente es consciente del alto nivel de este grupo teatral y no quiere perderse ninguna de sus obras.

El balance ha sido positivo

según comentaba, **Maitena Salinas**, una de las actrices que protagonizó la que quizás era la obra más complicada de esta última edición, "Muertos sin sepultura" de Sartre. Al parecer, muchos de los presentes terminaron llorando a lágrima viva después de la magnífica puesta en escena llevada a cabo y el buen hacer de los actores que pusieron a más de uno la piel de gallina. De esta manera, "La Máscara" se despide hasta el año que viene. Os estaremos esperando. **Olga López**